

Épinal, le 27 juin 2024

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Des élèves de l'école des Jeunes Chênes incommodés à Rehaincourt

Point de situation

Ce jeudi 27 juin à 9h55, une dizaine d'élèves de l'école primaire des Jeunes Chênes de Rehaincourt ont été pris de légers malaises.

Les consultations opérées par les médecins sur les élèves ont levé toute suspicion d'intoxication.

Compte tenu des événements, les parents qui le souhaitent peuvent venir chercher leurs enfants. L'école reste ouverte.

La RD6 reste bloquée en provenance de Morville. Merci d'éviter le secteur.

Suivez la page Facebook de la Préfète des Vosges pour être tenus informés de l'évolution de la situation.

La préfète tient à saluer l'engagement des personnels des forces de l'ordre et des services de secours mobilisés pour assurer la sécurité de tous.